

I SANTA MARTA

Dimite en bloque la Ejecutiva local del PSOE ante una moción de censura interna

Los ediles Carmen Cabrera y Jorge Moreno serán desde el lunes concejales no adscritos en el Consistorio ■ Un total de 15 militantes de los 38 que tiene el PSOE se dan de baja

EÑE | SANTA MARTA

La Ejecutiva local del PSOE de Santa Marta ha presentado su dimisión en bloque ante una moción de censura presentada por un grupo de 14 militantes de la agrupación. Del total de 38 militantes que tiene en la actualidad el PSOE en la localidad transtormesina, se han dado de baja 15 con este 'terremoto' interno, que además supone para la agrupación perder a dos de sus tres concejales en el Consistorio: Carmen Cabrera y Jorge Moreno.

La moción de censura se basa, según los militantes que la han presentado "en la falta de sintonía y pérdida de confianza en la Ejecutiva Municipal". Asimismo, entre otras razones argumentan: "la dimisión de más de la mitad de los integrantes de la Ejecutiva a lo largo de los últimos meses hubiera tenido que llevar a la dimisión del resto para pasar a la elección de un nuevo grupo y, dado que no se ha hecho, solicitamos que se debata esta moción de censura y en caso de que no sea aprobada que la Comisión Ejecutiva Municipal cese en sus funciones".

Tras presentar la dimisión en la noche del viernes, los seis integrantes de la Ejecutiva Local comunicaron ayer a Madrid su baja en el PSOE y el lunes por la mañana los dos concejales tramitarán ante el Consistorio su abandono del grupo político socialista para pasar a ser concejales no adscritos. El PSOE, al pasar de tres ediles a tan sólo uno, dejará de tener grupo político propio y la edil Rosa María Sánchez será la única representante de esta formación en el Consistorio.

Los hasta ayer ediles en el Ayuntamiento por el PSOE señalan en su defensa: "Los miembros de la Ejecutiva que dimitieron lo hicieron de manera escalonada antes y después de las elecciones y fueron sustituidos en su momento, algo que David Serrada, vicesecretario del PSOE en Salamanca, ha conocido en tiempo y forma. Nos acusan de falta de transparencia y desde hace 5 años cada martes rendíamos cuentas a los militantes y vecinos en reuniones abiertas. No nos hemos sentido amparados por la Ejecutiva Provincial e, incluso, en algunos casos nos sentimos ninguneados".

La agrupación socialista de Santa Marta trabajará hasta la elección de una nueva Ejecutiva coordinada por una gestora, a la espera de la convocatoria de un congreso que se calcula que se celebrará a lo largo del próximo verano.



Ilidio Peña, Jorge Moreno y Carmen Cabrera, integrantes de la dimitida Comisión Ejecutiva del PSOE en Santa Marta y la militante Enriqueta Sánchez. | EÑE

LOS DETALLES

Militantes históricos

Tanto Carmen Cabrera como Jorge Moreno son dos militantes históricos del PSOE en Santa Marta al igual que Ilidio Peña o Enriqueta Sánchez. Para Carmen Cabrera, que fue elegida por los militantes como cabeza de lista en las municipales, esta era su segunda legislatura como concejala socialista, en tanto que Jorge Moreno era la primera vez que accedía a un cargo público.

"Me duele el PSOE actual"

"Ante todo soy socialista y me ha costado mucho tomar la decisión. Seguimos trabajando por los vecinos pero sin siglas y sin mochila. Perderemos unos locales oficiales en los que trabajar, pero vamos a ganar la calle. Me duele como está el PSOE actual y que nos vayamos casi el 40% de los militantes", aseveró Carmen Cabrera, hasta ayer cabeza del partido en Santa Marta.

Béjar y Alba de Tormes

El PSOE ya tuvo fracturas en las agrupaciones de Alba y Béjar. De los 6 ediles que tenía en la villa dual en 2014 en su Grupo Municipal tan sólo Sonia Sánchez estaba reconocida como voz autorizada del PSOE. En Béjar un grupo de ex militantes formó en mayo una candidatura por la designación de Ana Muñoz de la Peña como número 2 a las Cortes Regionales.

"LO ÉTICO ES QUE DEJEN SU ACTA DE CONCEJALES"

El secretario provincial del PSOE, Fernando Pablos, pide que devuelvan sus credenciales

EÑE | SANTA MARTA

El Secretario Provincial del PSOE, Fernando Pablos señaló ayer que los dos ediles de Santa Marta que han decidido dimitir "deberían dejar sus actas como concejales porque los votos los consiguieron por el Partido Socialista y, por tanto, ahora que abandonan nuestras siglas, lo ético es que dejen sus credenciales. Eso es lo que les pediría a ambos. Si alguien no quiere representar al PSOE que se vaya a su casa y deje el acta de concejal que obtuvo porque los vecinos les dieron sus votos cuando estaban dentro de nuestra candidatura".

La dimisión de dos de los tres ediles que el PSOE tenía

hasta el momento en el Consistorio de Santa Marta y su Comisión Ejecutiva local se ha producido, según el máximo responsable del partido en Salamanca: "Porque no han querido someterse a la asamblea que tenía que votar la moción de censura que les había planteado un tercio de los militantes del partido en el municipio. Había un malestar amplio entre la militancia y con su marcha ahora nos toca reorganizarnos porque somos un partido vivo".

Para Pablos una de las preocupaciones que genera la salida de Carmen Cabrera y Jorge Moreno de la formación socialista son los vecinos de Santa Marta: "Nos apoyaron con sus votos en

las elecciones municipales y éramos la segunda fuerza política del municipio por este apoyo. Ahora los vecinos se quedan sin dos de los tres representantes socialistas al no dejar sus credenciales a disposición del partido por el que obtuvieron su cargo como ediles".

El funcionamiento del PSOE en Santa Marta pasa ahora por el trabajo que realice la gestora que ya se ha nombrado desde la capital ante la crisis abierta por el abandono en bloque de los responsables del partido en la localidad en la noche del viernes.

"Es una gestora plural para realizar el trabajo, mirar al futuro y llegar hasta el momento

de la elección de la nueva Comisión Ejecutiva Local por parte de la asamblea de militantes, algo que se producirá en el plazo más corto que podamos. El grupo está formada por Florian Alonso, Alejandro Rodríguez, Luisa Vicente, Rosa Sánchez e Isidro Rodríguez como representante de la Ejecutiva Provincial".

Antes de poder convocar la asamblea para escoger nueva Ejecutiva el PSOE de Santa Marta va a realizar una puesta al día para cerciorarse de los militantes actuales del partido en la localidad, teniendo en cuenta tanto las recientes salidas como las posibles incorporaciones.